

## Universidad de Guantánamo iniciará el curso 2021 el 15 de marzo.

Categoría: Noticias

Publicado: Sábado, 13 Marzo 2021 10:10

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 2295



La [Universidad de Guantánamo \(UG\)](#) iniciará el curso 2021 el venidero lunes 15 de marzo con el reto de hacerlo en la modalidad a distancia, para los estudiantes continuantes de todos los tipos de curso.

La Doctora en Ciencias [Alina Cantillo Quintero](#), Vicerrectora de Formación Profesional de la Casa de Ciencia y Progreso, informó que ese día también comenzarán los estudiantes de nuevo ingreso (primer año), con un período de familiarización con la Universidad y su carrera, de dos semanas, también a distancia.

A los estudiantes de primer año se les garantizará una carpeta digital con documentos que caracterizan la Universidad, la Facultad y carrera que estudiarán, entre otros detalles especialmente para estos nuevos ingresos, con información ampliada en el sitio web de la UG [www.cug.co.cu](http://www.cug.co.cu).

Explicó que el inicio del curso en esa fecha y de modo no presencial se decidió teniendo en cuenta la actual condición de la provincia en el enfrentamiento a la COVID-19 y las precisas indicaciones del [Ministerio de Educación Superior](#), pues no fue posible empezarlo en el territorio según lo previsto el primero de febrero, por la agudización local de la pandemia en aquel momento.

La Vicerrectora subrayó que la UG asume la advertencia ministerial de que "ahora tenemos que darle un seguimiento al ajuste que hicimos del calendario académico por la pandemia, en momentos en los que realizarlo desde la virtualidad constituye un desafío".

El primer período -detalló la directiva académica- tendrá una duración de 16 semanas, y estará dividido en dos bloques de asignaturas de ocho semanas lectivas y dos semanas para exámenes ordinarios y de revalorización cada uno, respetando la semana de receso docente de

## Universidad de Guantánamo iniciará el curso 2021 el 15 de marzo.

Categoría: Noticias

Publicado: Sábado, 13 Marzo 2021 10:10

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 2295

---

abril y las vacaciones de julio y agosto.

El primer período culminará con la semana de exámenes extraordinarios especiales desde el 19 hasta el 24 de julio de 2021, especificó.

La novedad de la docencia virtual matizará el comienzo del primer período lectivo empleando esos recursos para alumnos y docentes de los cursos Diurno (CD), por Encuentro (CPE), Técnico Superior de Ciclo Corto (TSCC) y Enseñanza a Distancia (EaD).

La UG contará en este curso con más de 2 mil estudiantes en el CD, sobre los 9 mil 350 en el CPE, y casi dos centenares y medio en TSCC, y aplicará adecuaciones curriculares a 127 de ellos, en consideración de un promedio de 30 por carrera considerados talentos, mil 500 con resultados en proyectos de investigación y 865 en sectores estratégicos del desarrollo de la provincia.